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 Mainz, 18.01.2024 
 
 
Anfrage 0175/2024 zur Sitzung  am 31.01.2024 

 
Rasengleise und Gleisentsiegelungen (SPD) 
 
 
Im Jahr 2022 hat die Stadt Mainz mit Investitionen von über 5 Millionen Euro die Verlegung 
von Rasengleisen und Gleisentsiegelungen durch die Mainzer Mobilität unterstützt.  
 
Wir fragen:  
 
1. Wie viele der zur Verfügung gestellten Mittel wurden schon verausgabt und an welchen 
Standorten wurden bereits Rasengleise verlegt und Gleise entsiegelt? 
 
2. Wieviel Gleislänge wurde insgesamt bereits entsiegelt? 
 
3. Falls noch nicht geschehen, wann ist mit einem Abschluss der Maßnahmen zu rechnen?  
 
4. Wie sind die Erfahrungen, die bisher mit den Rasengleisen gemacht wurden?  
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